
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 158 / 2023
  

REQUER-SE à Mesa, obedecendo às disposições regimentais vigentes, o encaminhamento de
Expediente ao Prefeito Municipal João Carlos Krug, com cópia à Secretária Municipal de Saúde,
Valéria Lopes dos Santos, solicitando informações acerca da utilização do ônibus que foi adquirido por
meio de uma Emenda Impositiva dos vereadores do mandato de 2017 a 2020.
Neste sentido, este vereador requer esclarecimentos sobre:

Qual é o motivo pelo qual o ônibus adquirido ainda não foi colocado em operação?
Há algum plano para a utilização deste ônibus no curto ou médio prazo? Se sim, quais são os
detalhes desse plano?
Existe algum impedimento técnico ou burocrático que está atrasando a utilização deste
ônibus?
Houve alguma comunicação prévia aos vereadores ou à população em geral sobre o status
deste ônibus e seus planos de utilização?

JUSTIFICATIVA

Este requerimento surge em resposta a diversas reclamações e questionamentos feitos por cidadãos
nas redes sociais. É de conhecimento público que o ônibus foi adquirido com recursos oriundos de
uma Emenda Impositiva, e a população está aguardando ansiosamente sua utilização para melhorar o
sistema de saúde municipal.
É de suma importância que esta Casa Legislativa possa fornecer respostas claras e precisas à
população sobre a situação atual desse veículo e os planos para sua implementação. Tal
esclarecimento não apenas auxiliará na transparência da gestão pública, mas também permitirá a
esta Casa tomar medidas adicionais, se necessário, para assegurar que o ônibus seja utilizado de
forma eficaz e eficiente.
 

Sala das Sessões, 31 de Agosto de 2023

Vanderson Cardoso
Vereador(a) - Republicanos
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